



Pièces	9 Pièces
Superficie	840 m²
Référence	M1179
Prix	1 485 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

Au cœur du village de Saubusse, au bord de l'Adour, belle demeure dans un jardin de 2700 m². La maison principale (475 m²) a gardé son charme d'origine avec de beaux éléments d'époque. Elle s'organise sur 3 niveaux et comprend salon, bureau, salle à manger, cuisine, 5 chambres, 5 salles de bain, combles aménagés en salle de jeu et de réception. La dépendance (300 m²) est une habitation qui dispose de 2 espaces de vie, 5 chambres, 4 salles de bain. Piscine, cuisine d'été, cave à vin, atelier, chaufferie, garages complètent la propriété. Beau potentiel pour développer une activité professionnelle ...

Saubusse, an historic property located in the heart of the picturesque village. The property comprises of a main residence of 475 m² and a dependence of 300 m², both situated in a garden of 2700 m². The main residence features authentic charm and elegant period features. Spread over 3 levels, it offers a grand salon, home office, formal dining room, gourmet kitchen, 5 bedrooms, 5 en-suite bathrooms, and attic space that has been converted into an entertainment and reception room. The dependence offers 2 living spaces, 5 bedrooms, 3 en-suite bathrooms. The property also includes a private ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

